

## Esta semana hemos comenzado con nuestra Escuela de Fútbol Sala

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 09 de Octubre de 2014 22:54 - Actualizado Jueves, 09 de Octubre de 2014 23:04

---

Tal y como hemos venido avisando, esta semana dio comienzo nuestro nuevo Proyecto en el nuevo Pabellón del Sequero en Ingenio, con los entrenamientos de las categorías federadas Benjamín y Alevines, así como el inicio de nuestra Escuela de Fútbol Sala para los más pequeñitos.-

Durante esta semana, casi una veintena de niños se han acercado a informarse sobre la Escuela y muchos ya se han inscrito y comenzado con los entrenamientos.-

Un rotundo éxito para ser la primera semana. Recordamos que no hay cupo máximo de niños y la Cuota anual es muy económica.-



## **Esta semana hemos comenzado con nuestra Escuela de Fútbol Sala**

Escrito por presidenteoliron

Jueves, 09 de Octubre de 2014 22:54 - Actualizado Jueves, 09 de Octubre de 2014 23:04

---